

1er compte rendu

~Taiwan~

Lilzenn JAMARD--
MOREAU

Mère Famille

J'ai été accueillie dans une famille très gentille. C'est un couple assez jeune avec deux enfants. La mère parle en anglais, donc au début je communiquais en anglais. J'ai un petit frère nommé Jayson âgé de 12 ans. Ce n'est pas du tout anglais donc la communication est assez compliquée. J'ai aussi une petite sœur nommée Lily âgée de 13 ans, qui contrairement à Jayson parle l'anglais même si elle ne le parle pas très bien.

LE MANDARIN

Comme on peut s'attendre le mandarin est une langue très compliquée, que ce soit dans l'écriture ou dans la prononciation surtout que je n'avais jamais fait de mandarin avant de partir. J'ai 3 heures de cours de mandarin du lundi au vendredi dans mon lycée. Nous ne sommes qu'une dizaine d'étudiants d'échange et moi. Comme nous sommes en Chine, ça permet de progresser assez vite. L'après-midi, je vais en cours comme je ne peux pas suivre le cours, je travaille mon chinois à l'heure fournie. Par moment quand je ne comprend pas des choses, mes amis et ils m'expliquent. En plus de ces cours officiels, lors des repas, mon père m'apprend des phrases et des mots du quotidien. Le soir, mon père m'aide avec mes devoirs, m'explique les mots et surtout la prononciation. En général, j'essaie de parler le plus possible en mandarin avec les gens autour de moi.



LA NOURRITURE

À Taiwan la nourriture est totalement différente de ce qu'on peut manger en France. J'ai découvert des nouveaux plats mais aussi des nouveaux ingrédients et fruits comme la goyave. Mais il y a aussi des pratiques culinaires qui sont évidentes pour moi qui ne le sont pas pour eux. J'ai la chance que la mère soit végétarienne comme moi, elle me prépare donc à manger quand on mange à la maison. Mes parents m'emmènent souvent à des restaurants pour que je découvre des nouvelles choses.



LE LYCÉE

Je suis dans un lycée général privé. Mon école regroupe 3 établissements : mon lycée, un collège et une école internationale. Au début je trouvais l'établissement très grand et j'avais peur de me perdre mais comme on reste pratiquement toujours dans la même classe j'ai vite pris mes repères. Le système des lycées ici n'est pas du tout le même qu'en France. Ils commencent à 7h30 par une demi-heure d'activité, puis ont des cours de 8h à 17h sans pause. Il y a uniquement des pauses de 10 minutes entre les cours, la pause du midi qui se compose d'une demi-heure pour manger et d'une demi-heure de sieste sur notre bureau. Entre la 2ème et la 3ème heure de l'après-midi tout les étudiants doivent nettoyer le lycée que ce soit les couloirs, les classes ou encore les toilettes.

AMIS

Les élèves de ma classe ont le même âge que moi. Au début, j'avais peur qu'ils ne soient trop timides pour venir me parler, mais dès le premier jour ils sont tous venus vers moi et ils m'aident dès que j'ai besoin. Je me suis donc très vite fait des amis, certains dans ma classe et d'autres non. A plusieurs reprises, ils m'ont amenées faire des activités en dehors des cours comme le night market. A Taiwan, on peut acheter des snacks dans la cafétéria du lycée, ce n'est pas rare que j'y aille avec mes amis ou qu'ils me donnent de leur repas, car ils partagent très souvent leur nourriture. Ils ne parlent pas tous très bien anglais mais on arrive toujours à se comprendre, si il faut on demande à d'autres amis de traduire nos discussions.

